

En el mes de diciembre comenzamos un tiempo litúrgico importante: EL ADVIENTO.
Durante estas semanas nos preparamos para vivir cristianamente la Navidad.

Programación para niños de 1º, 2º y 3º de iniciación cristiana.

TEMA - 8: PREPARAD EL CAMINO AL SEÑOR

Esquema de la sesión

1-Invocación al E. Santo

Espíritu Santo,
que vives dentro de mi corazón
desde el día de mi bautismo.
Ayúdame a estar atento
para comprender lo que hoy quiere decirme Jesús
lléname de buenos sentimientos
para querer más a Dios y a todas las personas,
conduce siempre mis pasos
para que no me aparte nunca de Jesús.
Amén

2-Encuentro con la Palabra de Dios

1- Lectura

- **San Lucas 1, 46-47: La revelación del Hijo de Dios**

2- Explicación del texto entre todos

Preguntar sobre el pasaje para recomponerlo y que lo entiendan

-¿Quién dijo esas palabras?

-¿Qué significa proclamar?

-¿A quién se refiere cuando habla de Señor? Y ¿Grandeza del Señor?

-¿Qué es alegrarse? ¿Te alegras tú? ¿Cuándo?

-¿Qué quiere decir que se alegra el espíritu?

-¿Con quién se alegra María?

-¿Por qué está María tan contenta?

-¿Dios te da cosas importantes para que le des las gracias por ellas?

3- Repetición de la frase clave:

“Proclama mi alma la grandeza del Señor, se alegra mi espíritu en Dios, mi salvador”

4- Respuesta personal de los niños a esta Palabra (cada uno expresará lo que el E. Santo le haya inspirado)

Puede ser en forma de:

- Petición

- Perdón
- Acción de gracias
- Alabanza

3-La Palabra de Dios ilumina la vida cristiana

- El Adviento es el tiempo en el que nos preparamos para celebrar la fiesta del Nacimiento de Jesús y para esperar su venida.
- A lo largo de las cuatro semanas que dura el Adviento tenemos que mejorar e intentar no hacer cosas que desagraden a Jesús.
- Es un tiempo para rezar un poquito más.
- La alegría debe tener que ser una característica principal, porque va a nacer El Salvador
- Pedir a la Virgen María, la Madre de Dios, que nos ayude a vivir con gozo el nacimiento de Jesús.

4-ORACIÓN FINAL

Padre, ¡te damos gracias de todo corazón!
Cuando llegó el tiempo que tu Pueblo tanto había deseado,
Nos mandaste a tu único Hijo para que así
Todos podamos vivir como hijos tuyos.
Cuando Él vuelva definitivamente, nos invitará
A la fiesta de la vida en la felicidad que nunca se acaba